



## Promueve superdelegado a Sheinbaum en Chiapas

REFORMA / STAFF

Rumbo a la encuesta interna de Morena para elegir a su candidato presidencial, en Chiapas y Guerrero promovieron a Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

En ambas entidades se llevaron a cabo al menos cinco asambleas en apoyo a Sheinbaum.

En Chiapas, se realiza-

ron las reuniones en los municipios de San Cristóbal de las Casas y Chiapa de Corzo, donde estuvieron presentes José Antonio Aguilar Castillejos, delegado federal de Programas para el Bienestar, y Antonio Santos Romero, representante de Sheinbaum.

En Guerrero hubo tres asambleas. En el municipio de San Luis Acatlán, en la Costa Chica, estuvo presente

coordinador nacional por la Cuarta Circunscripción Electoral, Ulises García Nieto.

El diputado federal Alejandro Robles tomó protesta a 200 personas que integrarán el comité de apoyo a Sheinbaum en Omotepec, mientras que en San Marcos se formó una "red ciudadana" que invitará a más personas a sumarse al proyecto en favor de la Jefa de Gobierno.



Morenistas en un evento en favor de Claudia Sheinbaum en el municipio guerrerense de San Marcos.